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ＰＴＡ通信 ＮＯ．１ 
 

【 第１回 評議員会報告 】 

日時 ： ７月 ６日（火） 午後４：００～ 

場所 ： 会議室 

内容 ： ① 活動報告等（１４校・健全育成・青少協・各委員会・学校支援本部） 

     ② その他 情報交換 

会長挨拶 

皆さんお疲れさまです。本日は、お集まりいただきましてありがとうございます。 

今年度、会長を務めさせて頂きます、前田則子です。よろしくお願い致します。 

 コロナ禍の中で、評議員会を開くことへも様々な意見があると思われますが、その時の状況に合わせて

出来ることをやっていければと思っております。急なお願いや急な集まりの連絡もあるかと思いますが、

できる範囲でのご協力をお願い致します。 一年間よろしくお願いします。 

 

校長挨拶 

６月３０日（水）の保護者会には多くの保護者の皆様にご来校いただき誠にありがとうございました。ま

た、ＰＴＡ新役員・委員の皆様には、運動会に引き続いて今年度の活動を開始していただき重ねて感謝申し

上げます。 

緊急事態宣言が解除され、学校では様々な新たな取り組みが始まろうとしています。学校だよりでも触れ

ておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

その中で、夏休み中のオリンピック観戦引率につきましては、学校だよりでは「まだ具体的なお話が下り

てきていません。対応については今後の課題となっております。」と申し上げましたが、昨日（７月５日）

に市教委から通知があり、「市として、本プログラムへの参加を中止することとしました。」とのことでし

た。 

これを受け、本校といたしましても、実施を予定しておりました、夏季休業中の８月６日（金）事前指導

及び８月７日（土）観戦引率は中止し、通常の夏季休業日と週休日といたします。 
 

副校長挨拶 

蒸し暑い毎日が続きますが、保護者の皆さまにおかれましてはご盛栄のこととお慶び申し上げます。 

日頃から本校教育活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。 

さて、今学期も残りわずかとなりました。入学式・運動会・定期考査が行われたことにより、「一学期らし

さ」が生徒たちにも実感できたのではないでしょうか。だからこそ、夏休みが充実したものになるような気

がします。健康で安全な夏休みを過ごし、「二学期らしさ」を味わってくれることを期待しています。 

 

 

① 活動報告等 

 

 〇市内１４校ＰＴＡ・保護者会等連絡協議会（会長 前田） 

 今年度は、来校が難しい状況ですので、１４校の会議は行わ

ないことになりました。現在、ＬＩＮＥやメールを使って情

報交換を行っております。 

 

 

 

令和３年７月１９日 

清瀬中学校 PTA 

会長 前田 則子 
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 ○健全育成（副会長 竹村） 

６／２４ 第１回全体会 

（中清戸市民センター第一会議室） 

 

 

 

 

 

 

＜今後の予定＞ 

９／１６ 第２回全体委員会 

（清瀬第三中学校） 

＊運営委員会の紹介 

＊新委員顔合わせ（自己紹介） 

＊前年度各部の活動報告（あゆみ参照） 

＊前年度の会計報告 

＊委員の各部会の所属の確認 

＊今年度の日程について 

＊各部会名簿の作成 

＊私の体験主張発表会の作品募集について 

 

＊選考会 

 

 

今年度の「私の体験主張発表会」は、３年生を対象に夏休みの課題として取り組んで頂くことになりまし

たので、よろしくお願いします。 

 大賞者は、１１／１３(土)にアミューにて表彰式が行われます。 

 入賞作品は、１１／１３(土)市役所に展示されますのでご覧ください。 

 

 ○青少協 （副会長 江村） 

５／１８ 第１回青少協問題協議 

役員会 

６／２９ 議案書作成・印刷 

７／５  清瀬市青少年問題協議会 

     地区委員会 

＜今後の予定＞ 

７月 社会を明るくする運動 

   広報活動 

   ひまわりコンサート 

＊Ｒ２年度活動報告 

＊新旧引継ぎ役員会 

＊印刷・作成 

＊会計担当者会議 

 

 

中止 

中止 

中止 

 

例年ですと、夏休みに行っていた、校外委員としていた美化デーは、今後の状況を見ながら行っていく予

定です。 

 

 

 

○１学年（委員長 横山） 

５／８  第 1回評議委員会 

５／２４ 全委員会 

 

 

６／１５ ＰＴＡ会費集金 

７／６  学年費関連 

第 2回評議員会 

＊中止 

＊引継ぎ 

＊各係決め 

 

＊各クラスの集金 

 調理室にて集計、報告 
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 ＊先生へのヒヤリング（希望品の） 

 

＊活動報告 

 

 

○２学年（委員長 山本） 

５／８  第 1回評議委員会 

５／２４ 全委員会 

 

 

６／１５ ＰＴＡ会費集金 

７／６  学年費関連 

第 2回評議員会 

＊中止 

＊引継ぎ 

顔合わせ 

委員長・副委員長決め 

＊回避の回収と集計 

＊活動報告 

 

 

○３学年（委員長 荻野） 

５／８  第 1回評議委員会 

５／２４ 全委員会 

 

 

６／１５ ＰＴＡ会費集金 

     ３学年委員会 

 

６／２２ ３学年委員会 

 

７／６  ３学年委員会 

第 2回評議員会 

＊中止 

＊委員長・副委員長決め 

前年度委員長より引継ぎ 

3学年の先生方との顔合わせ 

＊各クラス集金・調理室で集計・報告 

卒業記念品（印鑑）について依頼先の打ち合わせ 

卒業記念品（印鑑）についての手紙作成・チェック 

＊印鑑氏名の確認の手紙印刷と配布 

 

＊「印鑑名前確認」の手紙回収とチェック 

＊活動報告 

 

○一組 

５／８  第 1回評議委員会 

６／３０ １組保護者会 

 

７／６  第 2回評議員会 

＊中止 

＊新委員選出・引継ぎ 

 

＊年間計画／活動実績報告 

 報告書作成・活動費受け取り 

 

○広報（委員長 臼井） 

５／８  第 1回評議委員会 

５／２４ 全委員会 

 

６／１  第１回広報委員会 

      

 

 

＊中止 

＊前年度 委員長より引継ぎ 

 

＊年間の流れ 

「いずみ」１４６号打ち合わせ 

 先生方へのアンケート用紙配布 

 写真撮影依頼 
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７／６  第２回広報委員会 

第２回評議員会 

７／１５ 第３回広報委員会 

＊「いずみ」１４６号原稿作成 

＊「いずみ」１４６号校正作業 

・活動報告 

・「いずみ」１４６号配布作業 

 

〇文化厚生（委員長 福原） 

５／８  第 1回評議委員会 

５／２４ 全委員会 

６／３  制服リサイクル 

      

６／２２ 校庭の草むしり 

＊中止 

＊新旧引き継ぎ、各担当者決め 

＊制服リサイクルについて HP掲載と 

 学校メール配信 

＊草むしりについて HP掲載と 

 学校メール配信 

 

〇校外（委員長 清水） 

５／６  資源回収 

５／８  第 1回評議委員会 

５／２４ 全委員会 

 

５／２９ 運動会のお手伝い 

 

 

６／３  資源回収 

７／１  資源回収 

７／６  第 2回評議員会 

＊中止 

＊中止 

＊委員長・副委員長の選出、引継ぎ 

 

＊学校周辺の見回り 

 （フェンス越しでの撮影禁止、 通行人の邪魔にならない

ように声掛け） 

＊第２回 資源回収の実施 

＊第３回 資源回収の実施 

＊活動報告 

＊資源回収報償金交付申請書提出 

校外の活動にご協力していただき、ありがとうございました。今後とも宜しくお願いいたします。 

 

〇学校支援本部（諸川） 

４／２０ 

５／２９ 

６／７ 

６／１１ 

７／５ 

＊英語検定集金日 

＊運動会の動画・写真撮影 

＊運動会動画公開 

＊漢字検定実施 

＊セーフティ教室（スマホ・携帯安全教室） 

 

セーフティ教室では、私たちの身近にあるとても便利なスマホや携帯ですが、使い方を間違えると、オン

ラインゲームやＳＮＳをきっかけとした、いじめや誹謗中傷、ゲーム依存など様々なリスクがあることを知

り、スマホや携帯の使い方を考える時間にしてほしいという思いで行いました。 

 

学校支援本部とは。。。？ 

私たち学校支援本部は、地域の人たちと一緒になり、学校が必要とする教育活動などを支援するために設

置された組織です。コーディネーターが中心となり、各種活動に協力してくれるボランティアを発掘し、学

校のニーズとマッチングさせ、様々な活動に取り組んでいます。 
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清瀬市教育委員会ホームページの学校支援本部をクリックしていただきますと、学校支援本部について、

詳しく記載してありますので、是非ご覧ください。 

今後は、英検、漢検も学校支援本部が中心となって行わせていただきます。 

英検、漢検、その他の学校イベント等において、ボランティアが必要になってきます。 

ボランティアは随時募集しておりますので、皆様の登録と参加をよろしくお願い致します。 

 

② その他 情報交換 

（１） 各学年主任より 

(ア)１学年 

1年生は 3クラスで、人数が多く、教室が狭い中でも落ち着いて過ごせていると感じております。 

 ほとんどが清瀬小学校の子どもたちで、清瀬小の子はあまり緊張感なく入ってきたという感じが

します。 

 小学校のとき、学校が広かったので、休み時間中に廊下を走ったりして、生徒同士が接触しケガ

等をしないよう教員が様子を見ている状況です。 

授業態度においても、一生懸命取り組んでやっている状況です。 

 

(イ)２学年 

2 年生になり 4 ヶ月目。もうすぐ 1 学期も終わりに近づき、ここまで休校などにならずに来られ

て、ご家庭、生徒の皆さんの協力ありがとうございます。 

今年度は昨年に行うことが出来なかった行事が予定されていて、生徒にとっては喜ばしいことだ

と思います。 

特に運動会では、中学校で初めての経験でしたが、予行も当日も大縄跳びが全クラス 100回越え

をして、何とか先輩としての意地を見せることができました。 

ささやかながら、前年度の 3月に球技大会を行ってよかったと思います。 

全校で集まることがなかなかできない中で、運動会は生徒たちにとって良い経験となり、自信に

つながったと思います。 

昨年は気になっていた挨拶することや、授業での提出物を出すことなども今となっては当たり前

のこととなり、やはり成長しているのだと感じます。 

ただ、当然のことながら学年が上がれば授業内容の難易度も上がってくるので、中間考査・期末

考査では苦労しています。これから迎える夏休みの間に計画的に復習することが必要だと思います。 

また、部活動では、そろそろ 3年生が引退し、自分たちが先輩として下級生を先導していくこと

になります。なかなか見えにくいところですが、生徒にとって良い経験になっていくと思います。 

今週末は校外学習、2学期には音楽祭、3学期にはスキー教室と今年度は行事を行っていく予定で

す。引き続き新型コロナウイルス対応の中での活動となりますが、新しい生活様式の中でも早めの

準備をし、実施していきたいと思います。 

今後ともご協力お願いしたします。 

 

(ウ)３学年 

１学期の大きな行事である運動会を、このような状況下で実施することができたことは、３年生

にとってはとても大きなことでした。最上級生として、３学年の中で唯一、清瀬中学校の運動会を

経験している学年として、大きな責任感をもって臨むことができました。 

準備体操や競技で見本となるだけでなく、係の仕事でも中心となって働き、後輩達を引っ張って

いました。成長を感じることができた一日となりました。 
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 ２学期は修学旅行と音楽祭が予定されていて、準備を始めています。行事を通してさらに力をつ

けていってほしいと思っています。 

 

(エ)１組 

現在 1 組は、1 年生 16 名、2 年生 9 名、3 年生 13 名 計 37 名の生徒が在籍しています。１年生

は、明るく活発で、友達思いの生徒が多いです。まだ幼さが残り、小学校とは違う中学校での生活

にギャップを感じている生徒も多いので、中学校での生活や授業規律について等、その都度、視覚

支援を取り入れながら指導をしているところです。2 年生は学校生活に見通しをもつことができる

ようになり、今年度から全校の委員会活動にも参加している生徒がいます。3 年生の背中を見なが

ら係や委員会の仕事を頑張っています。3 年生はリーダー的な存在となり、委員会や係の仕事をテ

キパキとこなし、2年生にも上手に指示を出しながら仕事を教えてくれています。また、1年生のこ

とをとてもかわいがっており、学校生活のルールについて優しく教えてあげています。 

 1 学期の行事で、特に印象的だったことは運動会での大繩跳びです。最初は大繩を跳ぶことが難

しい生徒が何人かいました。しかし、失敗をしても「どんまい！」「次、行こう！」と生徒同士で前

向きな言葉で励まし合いながら練習を重ねました。そして、運動会本番では 2グループ合わせて 61

回という、今までの最高記録を出すことができました。この運動会を通して、仲間意識をもつこと

ができ、1組としての団結力を高めることができたのではないかと思います。 

2学期は音楽祭があります。1組の生徒は、通常学級の交流クラスに入ってクラスの一員として合

唱をします。大きな集団の中での活動や、通常学級の生徒と交流をすることにより、更に経験の幅

を広げていってほしいと思います。 

 

（２） 学校から 

・セーフティ教室 

学校支援本部の皆様のご協力により実施いたしました。学校支援本部の皆様、ありがとうござい

ました。 

・２年生校外学習 

午前中のみの活動として実施いたします。昼食は下校後、ご家庭で摂っていただくことになりま

す。よろしくお願いいたします。生徒の行動中は、所沢駅と立川駅、西国分寺駅に教員を配置して、

何かあれば迅速に対応できるように計画しています。 

・３年生「高校の先生の話を聴く会」 

７月９日（金）と１２日（月）に開く予定です。７月９日（金）は、清瀬高校、久留米西高校、

東久留米総合高校の都立３校、１２日（月）は、城西大城西高校、豊島学院高校、錦城高校の私立

３校の先生お招きします。 

・通知表 

 今年度、通知表の内容が少し変わります。まず、昨今の社会情勢にならって押印欄を廃止します。

また、文部科学省の学習指導要領が改訂されたことから、各教科の観点の数が変わりました。従来、

国語は５観点、それ以外の教科は４観点であったのが、すべての教科で「知識・技能」「思考・判断・

表現」「主体的に取り組む態度」の３つの観点に整理されました。 

・音楽祭 

昨年は本校体育館を会場に学年単位の行事として実施しましたが、今年は「所沢ミューズ」での

開催実現を目指して準備にとりかかっています。どのような形で行うかなど、詳細は現在詰めてい

るところです。 

・１、２年スキー移動教室 
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修学旅行と同様に、１、２年生のスキー移動教室につきましても実施の方向で準備を進めており

ます。スキー移動教室はこれまで２年生で実施しておりましたが、３年間のカリキュラムを見直し

１年生で実施する方がよいと判断しました。今年度は２年生に加えて１年生も実施しますが、来年

度以降は１年生で実施する計画です。 

 

 

 

 

 

次回評議員会は、１１月２日（火）１６時からです 

 


